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 Mainz, 30.04.2014 
 
 
Anfrage 0821/2014 zur Sitzung  am   
Sachstand zu den „Business Improvement Districts„ (FDP) 
 
 Seit dem Stadtratsbeschluss vom Februar 2014 wäre es möglich nach Schaffung eines 
entsprechenden Landesgesetzes BIDs in Mainz einzuführen. Seither stößt dieser Vor-
schlag des Stadtrates auch in der Öffentlichkeit auf große Zustimmung. Bisher ist aller-
dings das Landesgesetz noch nicht geschaffen worden.  
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Welche Signale oder konkrete Hinweise zur Schaffung des Landesgesetzes  gibt es 

von der Landesregierung an die Stadt Mainz? 

2. Was hat die Verwaltung unternommen, um die Einführung von BIDs voran zutrei-

ben?  

3. Hat die Verwaltung alle Möglichkeiten der Einflussnahme auf die Landesregierung 

ausgeschöpft, damit eine zügige Umsetzung von BIDs gewährleistet werden kann? 

Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
Herr Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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